

Autoridades C.A. Alertas por Llegada de Tormenta 'Juana'

PANAMA, octubre 18 (ACAN-EFE).— Las autoridades centroamericanas alertaron el martes a las poblaciones cercanas a las costas del Pacífico y el Caribe, ante el peligro que representa el paso de la tormenta tropical "Juana", que ya ha dejado por lo menos varios desaparecidos y 500 damnificados en Colombia.

El paso de "Juana" por las costas centroamericanas se anuncia cuando la región todavía no se ha recuperado de los millonarios daños en la economía y la muerte de cerca de cien personas por el paso del huracán "Gilberto" y varias tormentas

tropicales en los meses de agosto y septiembre.

El Instituto Meteorológico Nacional de Costa Rica (IMN) anunció que desde el martes y hasta el próximo viernes existe serio peligro de fuertes aguaceros e inundaciones en ambos litorales.

En Nicaragua, el Departamento de Meteorología previno a las embarcaciones menores del "peligro potencial" que en las próximas 48 horas pueden correr si proyectan navegar en aguas del Caribe de ese país, a causa de la tormenta tropi-

—Favor pase a la página 31.

Reina Isabel Considera a España un Aliado Valeroso

MADRID, octubre 18 (UPI).— La Reina Isa-

bel II de Inglaterra, que con su visita a España puso fin a la discordia que había existido durante años entre ambos países, calificó el martes a España como un adversario

—Favor pase a la página 45.

Suben Acciones en la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, octubre 18 (UPI).— Los precios de las acciones subieron el martes en la Bolsa de Nueva York después de una tardía ola de compras que hizo subir al mercado a sus más altos niveles desde el colap-

—Favor pase a la página 78.

'Contra' Acusa a Sandinistas Impedir Labor de Verificación

WASHINGTON, octubre 18 (UPI).— Los contras acusaron el martes al gobierno de Managua de poner fuera de la ley a la comisión verificadora del plan de paz y de intentar un "golpe de gracia" al proceso de negociación.

El directorio de la



PROBLEMAS. Londres, octubre 18. La Princesa Diana habla sobre los problemas de las madres jóvenes para enfrentar la prostitución, drogas y divorcio, en la conferencia anual del Dr. Bernardo, en Londres. (Reuter).



RECIBIDA POR ESCOLARES. Madrid, octubre 18. Millares de escolares españoles aplauden a la reina Isabel II, de Gran Bretaña, en las afueras de la municipalidad de Madrid, el martes, luego de recibir la Llave de Oro de la ciudad. (Reuter).

Pinochet Reitera no Hará Reformas a Constitución

SANTIAGO, octubre 18 (UPI).— El presidente Augusto Pinochet anunció el martes que no reformará la Constitución en una reunión privada con unos 1.500 oficiales del Ejército, en el primer encuentro masivo que sostiene con miembros de las Fuerzas Arma-

das tras su derrota en el plebiscito del 5 de octubre, informaron fuentes castrenses.

La Constitución establece que Pinochet deberá dejar el gobierno en marzo de 1990, pero podrá conservar la comandancia en jefe del

—Favor pase a la página 45.

Tropa Cubana en Angola Llegó a 50 Mil Este Año

LONDRES, octubre 18 (AP).— Las tropas cubanas que respaldan

al gobierno marxista de Angola aumentaron este año en un 20 por ciento para llegar a 50,000, con lo cual contribuyeron a un equilibrio de fuerzas con los contingentes sudafricanos que luchan con los rebeldes pro-occidentales de UNITA, según un informe divulgado aquí.

En su estudio anual sobre la correlación de fuerzas bélicas, titulado "El equilibrio militar 1988-1989", el Instituto Internacional de Estudios Estratégicos dijo que la disposición de Sudafrica a retirarse de Angola reflejaba tanto la escasez de soldados de la raza blanca como cierta renuen-

—Favor pase a la página 38.



MAS PROTESTAS. París, octubre 18. Manifestantes agrupados en la Unión Nacional de Trabajadores realizan marchas de protesta en París, para exigir aumentos de salarios al gobierno. A la protesta se agregaron profesionales, enfermeras, carteros y obreros de la construcción. (Cable-foto AP).

URSS ha Reducido Envío de Armas a Nicaragua Dice E.U.

WASHINGTON, octubre 18 (AP).— La Unión Soviética ha reducido el total de armas que envía a Nicaragua y ha cambiado sus tipos, pero es demasiado pronto para determinar si las modificaciones son indicios de un cambio fundamental en el respal-

do de Moscú hacia el régimen sandinista.

Los embarques de

—Favor pase a la página 43.

Ballenas Atrapadas por Hielo Artico

ANCHORAGE, octubre 18 (DPA).— Mientras toda una nación sigue tensa las operaciones para salvar a tres ballenas atrapadas por grandes masas de hielo frente a las costas del norte de Alaska, van siendo cada vez menores las posibilidades de los cetáceos de sobrevivir.

Un gigantesco helicóptero que se dirige hacia el sitio donde están atrapadas

—Favor pase a la página 15.

Violación de Nicaragua a Plan Paz C.A. Condena Senado E.U.

WASHINGTON, octubre 18 (UPI).— El Senado de Estados Unidos aprobó el martes una resolución, sin fuerza de ley, acusando al gobierno de Nicaragua de haber violado el plan de paz centroamericano y de continuar recibiendo armas de la Unión Soviética.

Durante el debate en una de las últimas sesiones del Congreso antes de su receso de fin de año, los autores de la iniciativa no lograron que el Senado votara por escrito. En cambio, sí se hizo a viva voz y la moción de condena fue aprobada

La iniciativa fue presentada por senadores republicanos al parecer para mitigar la decisión del gobierno del presidente Ronald Reagan de no pedir más ayuda militar para los "contras".

La moción aprobada da a conocer "el sentimiento del Senado" de Estados Unidos de que los sandinistas han violado el plan de paz centroamericano, continúan recibiendo armas de la Unión Soviética y siguen oprimiendo a la oposición en Nicaragua.

Por lo tanto, "el Senado condena

Favor pase a la página 38.



PUEDEN MORIR. Anchorage, Alaska, octubre 18. El biólogo Geoff Carroll (de chaqueta blanca), y varios esquimalles, observan a las ballenas grises, atrapadas por el hielo. Las ballenas podrían morir si no son liberadas en las próximas horas. (Reuter).